
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和４年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和４年６月１３日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 岡 村  隆 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

（1）発生状況と対応について 

２ 観光事業について 

（1）観光事業の今後の見通しについて 

３ タクシー運行支援事業について 

（1）タクシー運行支援事業の現状と効果について 

４ JR美祢線について  

（1）JR美祢線の現況と存続に向けた取組について 

５ JR美祢線、あんもないと号を活用した市内全域の活性

 化について 

（1）JR美祢線、あんもないと号を活用した市内全域の活性 

 化について 

一問一答 

２ 坪 井 康 男 

 

１ 指定管理者制度に係る諸問題の検討 

(1)「公の施設」の管理運営方式について 

(2) 指定管理者制度導入の経緯と制度趣旨について 

(3) 指定管理者としての「第三セクター」の在り方につい 

 て 

(4) 指定管理料の具体的な決め方について 

(5) 美祢観光開発（株）の指定管理料を巡る諸問題の検証 

一問一答 

３ 岡 山  隆 

 

１ 最先端技術を活用した水道管の漏水対策に関して 

（1）人工衛星と人口知能（AI）を活用した水道管の漏水対 

  策について 

（2）漏水調査と費用の削減効果について 

２ 自治体の事業を国が財政支援する「地方創生臨時交付 

金」を生活者等に活かしていく支援策に関して 

（1）物価高騰に伴う小・中学校の給食費の負担増加分を回 

  避すべき対応策について 

（2）住民税非課税世帯に10万円給付した住民税非課税世帯 

  等に対する臨時特別給付金の対象外となっている、低 

所得者世帯に対する現金3万円給付について 

３ 出産育児一時金の増額について 

（1）出産育児一時金の増額による出産費用の支援について 

 

一問一答 



４ 山 下 安 憲 

 

１ 新学習指導要領で取り入れられた金融経済教育につい 

  て 

２ 美祢市への「データセンター」の誘致について 

３ 「核兵器廃絶・平和宣言都市」としての美祢市の方針に 

  ついて 

一問一答 

５ 山 中 佳 子 

 

１ 農家の繁忙期の人手不足対策について 

(1) 市が把握している農家の繁忙期の状況について 

(2) 美祢社会復帰センターの現況と外部通勤作業の活

用による受刑者の更生と地域との共生について 

(3) 公務員の副業について 

２ 上水道の軟水化について 

（1）高度低減化を兼ねた水道統合整備事業の進捗状況に 

ついて 

（2）統合後の硬度と家庭用軟水器設置への補助について 

３ 秋芳地域のまちづくりについて 

(1)  ２回開催の「秋芳総合支所周辺の土地利用と整備に

向けた市民ワークショップ」の総括と今後の計画につ

いて 

（2）「新秋芳総合支所庁舎等複合施設に関する第４回市民 

ワークショップ」において示された実施設計素案につ 

いて 

一問一答 

 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和４年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和４年６月１４日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

６ 石 井 和 幸 

 

１ デジタル化に伴うマイナンバーカードの必要性につい 

 て  

（1）マイナンバーカードの普及率について 

（2）健康保険証としての活用と医療機関との連携について 

（3）今後のマイナンバーカードの活用について 

２ 桜並木を活用したまちの活性化について  

（1）厚狭川河川敷の桜並木の維持管理について 

（2）桜の見頃時期における各団体と行政との連携について 

（3）桜並木周辺の環境整備について 

一問一答 

７ 藤 井 敏 通 

 

１ 美祢市ＤＸ推進計画の進捗について  

（1）美祢市ＤＸ推進について（総論） 

ア 推進することの意義と必要性および推進することへ

の覚悟 

イ 推進するための予算・人材の確保 

ウ 推進するための組織と権限 

（2）美祢市ＤＸ推進計画の進捗状況について（各論） 

ア 自治体の情報システムの標準化・共通化について 

イ マイナンバーカードの普及促進について 

ウ 自治体の行政手続きのオンライン化について 

エ 地域社会のデジタル化について 

オ オープンデータの推進について 

カ その他 

 

一問一答 



８ 三 好 睦 子 

 

１ 小・中学校関係について 

(1) 学校給食費の無償化について 

(2) 夏休み期間中の昼食（お弁当）の提供について 

(3) スクールバス・スクールタクシーをより利用しやす 

 くすることについて 

(4) 小・中学校の女子トイレに生理用品を常備すること 

について 

２ ジオパーク関係について 

(1)  Mine秋吉台ジオパーク推進のさらなる発展のために 

 

３ あんもないと号の運行について 

(1) あんもないと号の増便について 

(2) 高校生に対する通学費の支援について 

 

一問一答 

９ 杉 山 武 志 

 

１ デジタル化の推進について 

  (1) 現行業務の進捗状況について 

(2) 行政資料（GIS）のデジタル化について 

(3) 防災行政アプリについて 

 ア 地図の更新について 

 イ 緊急時の市民への周知項目について 

 ウ 市民が求める防災情報について 

 

２ 職員育成について 

 (1) パワハラ・セクハラ教育及び窓口について 

 (2) 職員モラルの構築について 

 (3) 個人情報保護に係る対策について 

 (4) 必要労働力数の把握について 

 

３ 勤務時間について 

 (1) 拘束時間について 

 (2) 早出・遅出の導入について 

一問一答 


